

4月24日（金）

3年生の皆さん、

先生は、今日から、昇降口に出してくれた家庭学習の課題を、少しずつ確認しています。みんなが、この長い休校中もしっかりがんばっている様子がわかり、とても感心しました。とってもすばらしいと思います。

昇降口ポストに来てくださった保護者の皆様、本当にありがとうございます。

まだまだ、休校は続きますが、必ず登校できる日が来るので、一日一日をコツコツとがんばっていきたいと思います。

先生たちも、1日も早い登校ができるよう、3密（みつしゅう密集・みつせつ密接・みつぺい密閉）をさけて仕事をしています。

4月21日に学年ページにアップした家庭学習の内容では、本日4月24日の課題として、「九九暗唱 算2年P 111 漢字スキルP 15 絵日記」があります。

九九の暗唱は、きっとペラペラになっていると思いますが、正しくはっきりと「下り九九」も言えているか、おうちの方がよゆうのあるときに、聞いてもらってくださいね。4の段、6の段、7の段、8の段、9の段などのむずかしい段の「下り九九」がそれぞれ15秒以内に正しく言えたら、3年生のわり算の問題が、とてもかんたんに思えるようになっていきます。時間をはかってみるといいですよ。（ちなみに、先生は、10秒で言えましたよ。）

算2年P 111 というのは、「2年生の算数の下の教科書のP 111 をやりましょう。」という意味です。スタートからはじめて、ゴールまで教科書をよく読んで、えんぴつで道を書き込みましょう。この111ページの下の方に、2つの問題もあります。そちらも考えて、とりくみましょう。

休校が続いたせいで、子どもの交通事故がふえているとニュースで言っていました。思いがけないところや思いがけない時間に車が走っているかもしれない。交通安全にも気をつけてすごしてください。